

BRICS Avanza en la Desdolarización con Plataforma de Blockchain, Afirma Experto Financiero

La decisión de Moscú de implementar un nuevo sistema de pagos para los BRICS basado en tecnología blockchain representa un cambio "revolucionario" en un mundo que avanza hacia el multipolarismo, comentó a Sputnik Christopher Douglas Emms, líder de la División de Corretaje de LM Investments, durante el Foro Económico Oriental en Vladivostok.

A nivel global, la tendencia a abandonar el dólar estadounidense, que se ha vuelto cada vez más un arma económica, está ganando fuerza. La plataforma de transacciones en divisas que los BRICS están desarrollando busca acelerar la digitalización y facilitar el uso de otras monedas en las liquidaciones internacionales, según explicó el experto financiero.

"Este es un avance significativo porque la tecnología blockchain o cadena de bloques es un sistema de pago inalterable, lo que significa que no puede ser manipulado. Además, elimina cualquier posibilidad de corrupción, ya que cada transacción es completamente transparente y, una vez realizada, no puede ser eliminada. Tiene una huella digital en línea que cualquiera puede consultar, garantizando transparencia, seguridad y rapidez", detalló el especialista.

Una transacción inalterable o inmutable se refiere a una operación que, una vez registrada, no puede ser modificada ni eliminada, una característica fundamental de la tecnología blockchain.

En el marco de los esfuerzos de los BRICS por reducir la dependencia del dólar en sus transacciones, Emms comentó los rumores sobre la posible creación de una nueva moneda para el bloque, aunque aclaró que aún no se ha definido su forma exacta.

Dado que las economías de los países BRICS son diversas, el experto manifestó que no apoya la idea de una moneda única para todos, señalando el "fracaso que representó el euro" en su momento.

"Podríamos ver una moneda respaldada por una cesta de diferentes monedas de los países BRICS, como el rublo ruso, el renminbi chino, la rupia india y el rand sudafricano, lo que permitiría a estas grandes economías realizar pagos entre sí de manera más eficiente", afirmó el analista financiero.

El sistema de pagos de los BRICS podría ser el golpe final a la creciente tendencia de desdolarización, explicó Emms, argumentando que el dólar estadounidense "carece de respaldo real" y "no está vinculado a ninguna materia prima". Además, el incremento de la impresión de dólares por parte de Washington es un factor que impulsa esta tendencia.

"El dólar estadounidense no tiene un respaldo sólido. No está vinculado a ninguna materia prima, lo que permite a la Reserva Federal imprimir tanto como quiera. Esto, sumado al enorme nivel de deuda per cápita que ha acumulado Estados Unidos en los últimos 20 años, lo hace, en mi opinión, insostenible", aseveró el experto.

Comparó el dólar con un castillo de naipes que eventualmente se desplomará cuando la gente deje de usarlo. Las naciones soberanas e independientes no deberían permitir que otros países, como EE.UU., "les dicten qué hacer o se inmiscuyan en sus negocios", agregó.

Sobre el colapso reciente de la criptomoneda TON, vinculada a Telegram, tras la detención de Pável Dúrov, el analista destacó cómo esta se está recuperando, lo que, según él, demuestra la solidez de Telegram como empresa, que "se ha convertido en una institución".

El precio de TON cayó hasta un 25%, alcanzando los 5,24 dólares el 25 de agosto, un día después de la noticia del arresto de Dúrov. Posteriormente, sufrió una caída del 93% en cuestión de minutos, para luego recuperarse y situarse en 4,61 dólares el 4 de septiembre.

"Todo el mundo usa Telegram porque ha superado a WhatsApp y a otras plataformas que, como hemos descubierto, entregaban nuestros datos y mensajes a las autoridades estadounidenses".

Telegram es un "sistema seguro y transparente", donde "la gente no es espiada" y su cofundador y director ejecutivo "está dispuesto a ir a prisión por mantener esa integridad", comentó Emms. También expresó su confianza en que la función de monedero de criptomonedas de Telegram se expandirá, augurando un futuro brillante para TON.